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« L’Europe a besoin de plus de coopération franco-allemande ».

« Chaque année, notre congrès grandit. Après trois ans d’interruption, nous sommes
très heureux de vous retrouver ». C’est par ces mots que Dominique Cherpin, co-
fondateur de vif Solutions et créateur du congrès des dirigeants de filiales françaises en
Allemagne, a introduit cette 8ème édition, placée sous le signe de la transformation, le
28 septembre dernier à Flora Cologne.

Pour en savoir plus, vous trouverez ici l’article complet.
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https://www.flickr.com/photos/journeeconnecti/albums/72177720311790857
https://lecongres.de/temoignages/
https://lecongres.de/wp-content/uploads/2023/11/AFA_Octobre23_Europa_braucht_mehr_deutsch-franzoesische_Zusammenarbeit.pdf

